

05.04.2021

Sehr geehrte Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Kinder hatten bisher schöne und erholsame Ferien. Ab Montag, den 12.04.2021 findet der Unterricht weiterhin im **Szenario B** mit täglichem Wechsel der Gruppen (beginnend mit Gruppe A) statt. Dies kennen Sie und Ihre Kinder schon.

Hinzu kommt nun aber die **Testpflicht** für alle Schüler und Schülerinnen, welche das Kultusministerium mit Schreiben vom 01.04.2021 erlassen hat. Lesen Sie hierzu auch die angehängten Ministerbriefe an Schüler und Eltern sowie die Elterninfo zur Testpflicht aufmerksam durch.

Die Tests werden zu Hause durchgeführt. **Nur negativ getestete Kinder dürfen die Schule betreten.**

Sollten Sie als Eltern keine Testung vornehmen wollen, können Sie Ihr Kind **von der Präsenzplicht befreien lassen** und es wird im Distanzunterricht zu Hause beschult. Den Antrag dazu finden Sie ebenfalls im Anhang. Diesen richten Sie bitte **bis Freitag, 09.04.2021** an die Schulleitung.

Die Testkits für die erste Woche nach den Osterferien sowie einige detaillierte Hinweise zur Durchführung holen Sie bitte zu folgenden Zeiten in der Aula der Sünthe-Marien-Schule in Wietmarschen ab:

Jahrgang 1	07.04.2021	08:00 – 14:00 Uhr
Jahrgang 2 + 3	08.04.2021	08:00 – 14:00 Uhr
Jahrgang 4	09.04.2021	08:00 – 14:00 Uhr

Im Sinne des Infektionsschutzes wäre es ratsam, wenn Sie sich ggf. abstimmen und ein Elternteil die Testkits für mehrere Haushalte abholt. In der Aula wird auch eine Box stehen, in die Sie den Rückläufer der Elterninfo werfen können. Dieser kann aber auch am Montag den Kindern mitgegeben werden.

Die **Testungen** führen Sie bitte erstmals am Montag, 12.04.2021 bzw. am Dienstag, 13.04.2021 **vor** Schulbeginn durch:

Montag, 12.04.2021 → Alle Schüler, die Präsenzunterricht haben (Gr. A)
oder in der Notbetreuung (Gr. B) sind

Dienstag, 13.04.2021 → Alle Schüler, die am Montag noch nicht in der Schule waren

Die Durchführung des Tests sowie das negative Ergebnis **bestätigen** Sie der Schule bitte tagesaktuell (Schülern einen Zettel oder entsprechendes Testkit mitgeben).

Im Falle eines positiven Testergebnisses muss Ihr Kind zu Hause bleiben und Sie verständigen bitte umgehend **telefonisch** die Schulleitung. Diese wird das Testergebnis dem Gesundheitsamt melden, welches sodann weitere Schritte veranlassen wird.

Auch nach den Osterferien bieten wir wie gewohnt die **Notbetreuung** von 08:00 – 13:00 Uhr an. Da die Kapazitäten unserer Notbetreuungsgruppen nahezu ausgeschöpft sind, bitten wir Sie, nur im äußersten Notfall auf die Notbetreuung zurückzugreifen.

Ich danke Ihnen im Voraus für Ihre Kooperation in dieser für uns alle herausfordernden Zeit und wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Restferien.

Mit freundlichen Grüßen

Timothy Hansmann
Rektor Sünthe-Marien-Schule Wietmarschen